

ME EXPERIMENT SCHULE SCHULE IN DER BAHNSTADT

Ghazal Bandsavadkahi

Nadine El-Ashi

Lukas Feyrer

Caroline Fischer

León Garcia Klotz

Yifan Guo

Isabella Hans

Nancy Helwich

Philipp Holtgreife

Inyoung Na

Lennart Seitz

Artur Sulimin

Emilia Walbracht

Jonas Walter

Leonie Zimmerningkat

Präsentation der Studierendenentwürfe des Wintersemesters 2023-24

Die Schule ist der Ort, an dem die Neugier der Kinder auf die Welt gefördert werden muss, damit sie den Herausforderungen der Zukunft gewachsen sind. Schulen sind nicht nur wichtige Orte der Wissensvermittlung, sondern auch Orte des Experimentierens und der Kommunikation. Die Schule ist ein wichtiger Teil des Lebensumfelds der Schülerinnen und Schüler und prägt ihr Verständnis für die gebaute und natürliche Umwelt sowie für das soziokulturelle Umfeld.

Wie soll die Schule von morgen sein? Welche Werte wollen wir an die neuen Generationen weitergeben?

Welche Herausforderungen liegen in den Klimaveränderung und wachsenden Bedeutung von künstlicher Intelligenz.

In der Bahnstadt Braunschweig entstehen neue vielfältige Quartiere, die zahlreiche für die Stadt neue Situationen und Räume schaffen sollen. Im urbanen Quartier am Hauptgüterbahnhof wird eine Grundschule als zentraler Baustein des Quartiers geplant, die über den Schulalltag hinaus Nutzungsangebote für die Nachbarschaft bereit stellt.

04.04.2024 - 18.04.2024

Braunschweig
Löwenstadt



Technische
Universität
Braunschweig

Stadt Braunschweig x TU Braunschweig
Institut für Erziehungswissenschaften
IDAS Institute for Design & Architectural Strategies

Foto: Deutsche Schule Madrid
Grüntuch Ernst Architekten